

## **Interpellation du conseiller communal Philippe Boïketé sur l'absence de toilettes publiques dans le Quartier Nord**

Des habitants ont signalé un manque de toilettes publiques dans le Quartier Nord. Une commune propre, ce n'est pas seulement la gestion des déchets ménagers. Une commune propre, c'est aussi éviter les comportements humains qui souillent l'espace public. Le Quartier Nord qui connaît un passage important manque cruellement de toilettes publiques. Les tunnels doivent régulièrement être nettoyés à grandes eaux, les veilles de marché en particulier. L'installation de toilettes publiques et d'urinoirs devraient circonscrire ce type de nuisance.

1. Les services confirment-ils l'existence de points noirs en matière d'excrétion dans la Commune ?
2. Envisagez-vous d'installer des toilettes publiques dans le Quartier Nord mais aussi ailleurs à Saint-Josse ?
3. En attendant l'installation de véritables toilettes publiques, envisagez-vous de louer des modules sanitaires pour l'été ?